

Paris le 7 juillet 2023

**Communiqué UNSa Services Judiciaires
suite à la Réunion Inter-Ministérielle (RIM) du 5 juillet**

Si nous n'avons pas d'information probantes à vous communiquer malgré les contacts avec les instances ministérielles, il est tout de même possible de vous informer que les discussions sur les revendications des personnels de greffe ont été engagées entre les ministères concernés et sont toujours en cours.

Cette réunion du 5 juillet a permis à chacune des composantes présentes (Justice, Fonction Publique et Matignon) d'être informée du mouvement massif en cours dans les juridictions au-delà de ce qui se dit dans les médias.

A priori, d'autres RIM d'ici à la fin du mois de juillet sont prévues pour continuer ces échanges.

Il n'a pas été possible à ce stade de pouvoir obtenir d'autres informations de la part du Cabinet du Garde des Sceaux et de Matignon.

Les représentants de l'UNSa SJ sont conscients que cette nouvelle n'est pas satisfaisante en l'état, mais soyez certains de notre mobilisation pour maintenir la pression sur l'ensemble des services concernés.

Nous restons mobilisés à vos côtés.

Les représentants UNSa SJ